Revisan la Reforma Educativa

El Ministerio de Educación está trabajando actualmente en una revisión
profunda de la Reforma
Educativa que fue implantada en el país en el ano de
1969 por el entonces Ministro Lic. Walter Béneke Medina. Esta fue una de las
reformas más polemicas
que fue la primera vez
que se planificó la educación nacional con criterios
de previsibilidad y proyección.

Así se supo en fuentes oficiales del Ministerio de Educación

La Reforma Educativa iniciada por el Lic. Béneke cambió por completo los fines y objetivos de la edu-

cación nacional, ya que en lugar de darle preferencia a las materias humanistas, se orientó fundamentalmente por la ciencia y la tecnología modernas.

Sin embargo, dicha reforma no ha tenido los frutos deseados, debido, por una parte, a la falta de una atención sistemática y racional del proceso educativo, y, por otra, a criterios políticos interesados en destruir la obra benekiana.

También se hizo ver en el Ministerio de Educación que ninguna reforma es definitiva y que siempre está limitada por factor históricos, culturales, demográficos, políticos, etc.

por lo que se hace necesario revisar periódicamente sus alcances. "Todo está en proceso de cambio, se dijo, y por consiguiente, la educación de los païses con el objeto de adecuarla a las nuevas exigencias sociales y económicas".

Para llevar a cabo la revisión de la actual Reforma educativa se han
establecido comisiones de
estudio que se encargan de
analizar en forma exhaustiva e integral, especialmente los siguientes
aspectos: la teoria, los programas, la educación inicial y la alfabetización.

Se enfatizó en el Ministerio de Educación que en la actual revisión de la Re-

forma Educativa tiene que jugar un papel decisivo la consulta que se llevó a cabo hace algunos años bajo el nombre de "Seminario sobre la Reforma Educativa".

Entre los problemas que se descubrieron en ese Se-

están: a) demasiada carga de conocimientos en los programas y, b) ausencia de sentido cívico.

En efecto, se puntualizó, los actuales programas de estudio están demasiado cargados de conocimientos científicos desde el primero hasta el tercer ciclo y el resultado en la enseñanza ha sido deficiente. Esta deficiencia se ha hecho patente en los estudios diversificados en donde los

Favor pase a la página 24



ENTREGA CONTRIBUCION.— El doctor José Antonio Morales Ehrlich, entrega en nombre de la Junta Revolucionaria de Gobierno, la contribución del Poder Ejecutivo a las Fiestas Patronales de Zacatecoluca. Reciben el aporte económico el profesor Rolando Corsio, Gobernador del Departamento de La Paz y el profesor Carlos Cruz Avalos. Alcalde Municipal de Zacatecoluca. El doctor Morales Ehrlich no concurrió a la ceremonia de ratificación del Tratado de Paz en Tegucigalpa, a fin de atender todos los asuntos oficiales del Gobierno, en su despacho de Casa Presidencial

En Tegucigalpa

Hoy Intercambiarán los Documentos de la Paz

Hoy a las once de la mañana. en Tegucigalpa. Honduras, se efectuara el canje de instrumentos para dar validez real al Tratado General de Paz. suscrito el treinta de octubre por los gobiernos de El Salvador y Honduras en Lima, Perú.

Con la firma de ese documento se dio por terminado el conflicto que por once años mantuvieron ambos países. Después del canje de instrumentos, el Tratado General de Patiene validez legal y entran en vigencia sus instrumentos.

El Canje de Instrumentos será avalado por la presencia de varios jefes de gobierno de América, entre ellos, Luis Herrera Campins, de Venezuela, Turbay Ayala, de Colombia. Rodrigo Carazo, de Costa Rica. Romeo Lucas Garcia, de Guatemala, un delegado del gobierno de Nicaragua y otros dignatarios, así como un representante person al del Presidente Balaunde Terry, de Perú; el Secretario General de la OEA. Alejandro Orfila y como invitado especial, el Dr. José Luis Bustamente y Rivero, mediador en el conflicto y a quien se atribuye la redacción del documento base de la solución al conflicto. El Dr. Bustamente será homenajeado por "mbos gobiernos.

DE EL SALVADOR UNICAMENTE TRES MIEMBROS

Por parte de El Salvador únicamente estarán presentes tres miembros de la Junta de Gobierno, que con los demás delegados y periodistas partieron ayer por la mañana. Ellos son el coronel e ingeniero Jaime Abdul Gutierrez. el Ing. José Napoleón Duarte y el Dr. Ramón Avalos Navarret. Se quedó en Casa —Favor pase a la página 24.



ASESINADO. (San Vicente). Pedro Antonio Perez. de 40 años, fue decapitado y colgado de la rama de un árbol. Su cabeza no la han encontrado, según los informes.

Sin Explicarse Visita de Delegados de EE.UU.

La Embajada de Estados Unidos en San Salvador aún no ha explicado la razón real y valedera del viaje de la mision de Estados Unidos a San Salvador, que, según los cables, "investiga la muerte de cuatro relidires".

tro religiosas".

Ayer hubo llamadas telefónicas en la redacción de EL, DIARIO DE HOY,para pedir mayores explicaciones sobre el objeto real de esa misión. Unode los informantes, identificado como Gonzalo Solano, que dijo ser originario de la región fronteriza entre Estados Unidos y México, insistió en que la misión ha llegado para

avalar un cambio de gobierno en El Salvador y que es falso que haya estado aqui para investigar un crimen que todo el pueblo repudia.

blo repudia.

"La misión ha sido la misma que llegó a Nicaragua cuando obligaron al cambio de sistema de gobierno", dijo el señor Solano, e indicó que, de acuerdo con una publicación de "The Washington Post", del treinta de noviembre, el señor William Rogers ha sido contratado por medio de la firma de abogados "Arnold y Porter", de los Estados Unidos, para que investigue la posibilidad de extraditar a la nuila Somoza y sus seguidores que residen alli.

El señor Solano niega validez a la neutralidad con la que pudiera actuar la delegación norteamericana en El Salvador, to-

mando en cuenta que el señor William Bowdler fue uno de los artifices "de la metida de pata", (usando sus propias palabras), en Nicaragua.

Ayer, los reporteros trataron de obtener una entre v i st a con los miembrosde la misión norteamericana pero en los sitios consultados se indico que estaban por regresaria Washington y que toda información sobre su gestión procederia del Departamento de Estado, por los canales habituales.

El señor Solano pone en duda las cualidades de investigadores de crimenes de parte de los señores Bowdler y Rogers, por cuanto, dice, "que yo sepa, nunca han estado ni en EBI ni en otro organismo

-Favor pase a la página 28.

Los Empleados Públicos Trabajarán Hasta el 23

Hasta el 23 de este mes trabajarán los empleados públicos y municipales del país, de acuerdo a Decreto de la Ley de Asuetos, Vacaciones y Licencias de Empleados Públicos. Según estipula el

Según estipula el Artículo 10, los servidores del Estado gozarán de licencias de asueto el 22 de junio, 15 de septiembre, 12 de octubre, 2 de noviembre y 5 de noviembre.

Más adelante agrega que los empleados tienen derecho a tres periodos de vacaciones en el año. El primero de 8 dias durante las celebraciones de la Semana Santa; 6 dias, del lo al 6 de agosto, en ocasión de las Fiestas Patronales de San Salvador: 10 dias, del 24 de diciembre al 2 de enero.

De acuerdo a las fechas del calendario de 1981, los empleados tendrian que presentarse el 3 de enero, pero como ese dia cae sábado, hasta el 5 de enero iniciarán sus labores.

En las oficinas públicas y municipales están organizando las tradicionales fiestas de despedida, con el propósito de reunirse un momento todos los empleados y trabajadores para comentar anécdolas

e inquietudes y consecuentemente, pasar momentos agradables.

La libre empresa, por su parte, únicamente goza de vacación el 25 y 31 de diciembre y 10 de enero.

consecuenmomentos Pé de resa, por su nte goza de bo.

HONDURENOS EN ANTEL.— Con motivo del reciente encuentro futbolístico entre la Selección de Honduras y El Salvador, vino un grupo de Telegrafistas de HONDUTEL y visitó ANTEL para estrechar lazos amistosos con su colegas salvadoreños.

Pro Cultura Patrocina Tarjetas de Navidad

El Patronato Pro-Cultura, en sus programas, siempre ha estimulado y promovido el desarrollo del arte en el país; por eso, para estas fiestas de fin de año, ha patrocinado una colección de tarjetas con saludos de navidad y año

nuevo.
Dichas tarjetas registran la obra pictórica de doce artistas nacionales de reconocida trayectoria, ellos son: José Nery, Raul Elas Reyes, Benjamin Cañas, Roberto Galicia, Fernando Llort, Antonio Garcia Ponce, San Avilés, Elena Castro Morán, Roberto Huezo, Rosa Mena Valenzuela, José Mejia Vi-

des, Toño Salazar.
Las tarjetas, nitidamente impresas, están ya
en circulación y pueden
ser adquiridas en Kismet
Centro y sus sucursales de
Metrocentro y Caribe, y en
el Patronato Pro-Cultural.

"Sus saludos de este año llevarán también un mensaje cultural", dijeron voceros del Patronato al
comentar el éxito de este
nuevo esfuerzo; por otra
parte, al hacer circular estas tarjetas tanto a nivel
nacional como internacional se difunde, de una
nueva manera en nuestro
medio, la obra de los pintores nacionales.